

ORDEN PUBLICO

Bilbao: Asesinato del industrial don Ignacio Echave

Tiene dos hermanos refugiados políticos en Bayona y San Juan de Luz

Bilbao, 6. (De nuestro corresponsal, José M. PORTELL, y Logos.) — A las 11:30 de la noche de ayer, tres individuos no identificados entraron en el bar propiedad de don Ignacio Echave, sito en El Alto de Campanzar (Vizcaya), en la carretera de Elorrio a Mondragón, y le causaron la muerte disparando sobre él una ráfaga de metralla. El señor Echave contaba 39 años de edad. Deja viuda y cinco hijos.

Las fuerzas del orden público están realizando activas gestiones para lograr la identificación de los autores de la muerte de don Ignacio Echave.

Don Ignacio Echave Orobengoa era el propietario del hostel «Echave-Enea», situado en El Alto de Campanzar, término municipal de Elorrio. Un lugar solitario, a pocos kilómetros de Mondragón.

Desde la primavera última dicho hostel ha padecido dos atentados en forma de ametrallamiento y explosión de un artefacto en el edificio.

Don Ignacio Echave tiene un hermano que es concejal del Ayuntamiento de Mondragón, y otros dos hermanos, exiliados en Bayona y San Juan de Luz.

El que vive en Bayona se llama Joaquín, que se hizo refugiado político con motivo de pertenecer a E.T.A. Tiene un bar en la Salle Panecau, de Bayona, que hace unos meses padeció un atentado llevado a cabo por miembros de la A.T.E. (Anti Terrorismo E.T.A.), causándole importantes destrozos.

Otro hermano del señor Echave es Juan José, que fue en otra época dirigente de E.T.A. y uno de los fundadores del grupo «Mili». También tiene un bar en San Juan de Luz. El sábado último, precisamente, fue objeto de otro atentado. Un artefacto le destruyó el coche que tenía aparcado en las proximidades de su establecimiento.

Nota oficial

La Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo ha facilitado la siguiente nota:

«En la noche de ayer tres individuos no identificados han causado la muerte del industrial guipuzcoano don Ignacio Echave, cuando se encontraba en el establecimiento de su propiedad, sito en El Alto de Campanzar (Vizcaya), en la carretera de Elorrio a Mondragón. Los desconocidos dispararon sobre el señor Echave, causándole la muerte instantánea, dándose de inmediato a la fuga. El señor Echave contaba 39 años. Por las fuerzas de orden público se están realizando activas gestiones para tratar de lograr la identificación de los autores.»

Ceremonia fúnebre

A las siete menos cuarto de esta tarde ha tenido lugar en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, de Mondragón, donde pocas horas antes se habían celebrado los funerales por el eterno descanso de los tres

guardias civiles muertos en un atentado terrorista, el funeral por el industrial guipuzcoano don Ignacio Echave Orobengoa.

Ha condecorado la ceremonia fúnebre, junto con tres sacerdotes, el párroco y director espiritual del fallecido, don José Luis Inyarrá. Asistieron al acto el presidente de la Diputación Provincial y consejero del Reino, don Juan María de Araluze, a quien acompañaban el vicepresidente de la Diputación, alcalde de Mondragón y numeroso público que llenaba por completo el templo.

Entre los asistentes figuraban el padre, dos hijos y varios hermanos del fallecido. Después de la ceremonia el público acompañó el cadáver hasta el cementerio.

MADRID: CINCO SACERDOTES DETENIDOS POR LEER UNA HOMILIA

Fue redactada por el obispo auxiliar, monseñor Iniesta

Madrid, 6. — Cinco sacerdotes han sido detenidos en Madrid a causa de haber leído una homilía del obispo auxiliar de Madrid, don Alberto Iniesta, durante las misas celebradas ayer en sus respectivas parroquias. En la homilía citada se aludía a la situación actual española, a las penas de muerte y a los procesos celebrados recientemente. En algunos de estos templos se registraron vivas protestas.

Los sacerdotes detenidos son los siguientes: don José Esteban Olave, de la parroquia de Nuestra Señora de la Paz; don Javier Iturgáiz, don Jesús del Campo y don José Ignacio Ciordia, de la del Dulce Nombre de María, y finalmente, don José María Ballesteros Prieto, de la de la Visitación de Nuestra Señora. — Europa Press.

EL PADRE XIRINACHS, PUESTO EN LIBERTAD

Este mes será fallado el Nobel de la Paz

Madrid, 6. — Esta mañana ha sido puesto en libertad el padre don Luis Xirinachs, que se hallaba en la prisión provincial de Carabanchel cumpliendo condena de tres años de cárcel, impuesta por el Tribunal de Orden Público, como autor de un delito de propaganda ilegal.

El citado religioso, perteneciente a la Orden de los Escolapios, ingresó en la cárcel en octubre de 1973.

Las autoridades competentes han decidido su puesta en libertad un año antes de cumplir el periodo de tiempo a que fue condenado.

En el mes de abril del presente año el padre Xirinachs fue propuesto como candidato al Premio Nobel de la Paz, que será fallado en la primera quincena del presente mes.

El padre Xirinachs es autor de un libro titulado «Paz es algo más». — Logos.

SEGUN FUENTES OFICIALES

Detención de estudiantes miembros de E.T.A. V Asamblea

San Sebastián, 6. — La detención del pasado día 21 de septiembre en un control de la Policía Armada, situado en las afueras de San Sebastián de los ocupantes de un vehículo en el que se encontró y ocupó abundante propaganda subversiva impresa en Francia por la organización terrorista de E.T.A. V Asamblea, en su rama político-militar, ha permitido a los funcionarios especializados del Cuerpo General de Policía de la plantilla de San Sebastián la desarticulación de la actual organización de masas en el campo estudiantil de dicha agrupación terrorista, informan fuentes oficiales.

Identificados los ocupantes del vehículo, resultaron ser María del Rosario Eizaguirre Iturrioz y Rubén Egana Zumeta, estudiantes de Magisterio y Sociología en San Sebastián y Deusto, respectivamente.

Tras su declaración y las comprobaciones pertinentes, quedó esclarecido su encuadramiento en I.A.S.E. (Ikasle Abertzale Sozialisten Erakunde), organización de masas de E.T.A. V Asamblea en el campo estudiantil, en la que aparece como responsable nacional María del Rosario Eizaguirre y como responsable provincial de Vizcaya, Rubén Egana. Igualmente, se determinó que habían mantenido contactos con responsables de la oficina política de E.T.A. y con miembros «liberados» de la misma, de los que recibieron dinero para subvencionar su aparato de propaganda.

Conoció la estructura y funcionamiento de I.A.S.E. y la existencia de unas coordinadoras provinciales en Vizcaya y Guipúzcoa, se procedió a la identificación de sus integrantes y responsables.

Con los datos aportados por el responsable de Vizcaya, Rubén Egana, se consiguió por funcionarios de la Jefatura Superior de Bilbao proseguir las investigaciones en aquella provincia y desarticular las actividades clandestinas en ella.

Por lo que respecta a Guipúzcoa se identificaron y detuvieron a los más importantes elementos de I.A.S.E. y se ocuparon dos multicopistas de las denominadas vietnamitas y abundante propaganda de E.T.A.

Han sido detenidas las siguientes personas: María del Rosario Eizaguirre Iturrioz (a) «Maribel», «Aitor», «Txapela» y «Agurne», estudiante de Magisterio y

responsable nacional de I.A.S.E.; Rubén Egana Zumeta (a) «Bizer», estudiante de Sociología en Deusto y responsable de la zona de Vizcaya. En su domicilio de Bilbao se le ocupó una multicopista y un carnet de identidad falsificado a nombre de Santiago Diz Orueta; Josefa Iparraguirre Mendizábal (a) «Josepi» y «Txano», estudiante de Magisterio y responsable de dicho centro. María Iciar Irulegui Garmendia, estudiante de Magisterio y responsable del segundo curso de dicha escuela; Fernando Babace Uria (a) «Zurigo», estudiante y responsable de la coordinación de San Sebastián; Ignacio Esquibel Izaguirre (a) «Txantxangorri», estudiante de peritos y responsable de dicha escuela.

Por último, hay que hacer constar que fruto de estas actuaciones se ha conseguido la identificación del responsable de E.T.A. V Asamblea, en San Sebastián, huido desde la detención de Juan Miguel Goiburú Mendizábal (a) «Goyerrri» y «Pelotas», se trata del estudiante de Derecho Eugenio Echeveste Arizcuren (a) «Harri».

Los detenidos con las diligencias instruidas y efectos ocupados fueron puestos a disposición de la autoridad judicial competente. — Cifra.

SEGUNDAS JORNADAS NACIONALES DE AMAS DE CASA

Madrid, 6. — Unas setecientas amas de casa representantes de 39 provincias participarán en las II Jornadas Nacionales de Amas de Casa, que, convocadas por la Federación Nacional, se desarrollarán en Granada del 22 al 24 del presente mes.

Las primeras jornadas se celebraron hace dos años en Valencia y contaron con la participación de unas 400 amas de casa. El total de afiliadas en la Federación Nacional es de 200.000.

Las jornadas —según manifestaron a Cifra en la dirección de la Federación— se basan en tres grandes ponencias: «Evaluación del trabajo del ama de casa rural y urbana», de doña Elena Cubero, profesora de Derecho de la Universidad de Granada; «Proyección social de la mujer», de la escritora y periodista doña Marta Portal, y «El ama de casa y su influencia en la actual sociedad de consumo», presentada por don José María Alcalde, director del Gabinete de Orientación del Consumo.

También se presentan gran número de comunicaciones y habrá diversas intervenciones particulares. — Cifra.

MUNDO LABORAL MAS DE 100.000 ESPAÑOLES A LA VENDIMIA FRANCESA

Madrid, 6. — Más de cien mil españoles se ocuparán en la presente campaña en la vendimia francesa, lo que supondrá un ingreso de 2.000 millones de pesetas en francos nuevos, según informa en su último número la revista «Plaza Mayor».

Hasta el pasado 4 de septiembre la oficina francesa de inmigración había recibido un total de 88.832 contratos nominativos de otros tantos vendimiadores españoles, cifra sensiblemente superior a la del año anterior.

La procedencia de estos trabajadores agrícolas, que con carácter eventual cruzan cada año la frontera hispanofrancesa es, principalmente, de Albacete, Alicante, Córdoba, Granada, Murcia y Valencia. De esta última provincia se calcula que en la actual campaña serán más de 30.000 valencianos los que acudan a la vendimia francesa.

«Plaza Mayor» concluye su trabajo sobre este sector de trabajadores españoles señalando cómo por extrañas circunstancias estos hombres deben emigrar temporalmente a Francia para ganar 25.000 o 30.000 pesetas, cuando los salarios pagados en España a los vendimiadores son superiores económicamente. — Cifra.

EN VIGO: DESPIDO DE TRES TRABAJADORES DE LA EMPRESA «TEXTILES»

Vigo, 6. — Tres productores de la empresa «Textiles», de Vigo, han sido despedidos. Al parecer, esta medida fue adoptada por la participación de los mencionados trabajadores en varios paros registrados en esta empresa como consecuencia de la tardanza de la misma en el pago de retribuciones al personal.

Por otra parte 19 de los 25 productores de esta empresa han solicitado la declaración del expediente de crisis de la misma, que ya había sido informado favorablemente por el Comité Ejecutivo Sindical. — Cifra.

Monseñor Iniesta salió ayer con destino a Roma

Al parecer, permanecerá allí una temporada

Madrid, 6. — Monseñor Alberto Iniesta, obispo auxiliar de Madrid y vicario de la IV Vicaría, correspondiente a la zona madrileña de Vallecas, ha salido esta tarde para Roma por vía aérea.

Monseñor Iniesta había asistido durante la mañana de hoy a la reunión que, presidida por el cardenal Enrique Tarancón, celebran cada lunes por la mañana los vicarios del Arzobispado de Madrid.

Monseñor Iniesta, al parecer, permanecerá en Roma una temporada. — Cifra.

N. de la R. — Puestos al habla con medios allegados a la Oficina de Prensa del Arzobispado de Madrid, se nos ha confirmado el viaje de monseñor Alberto Iniesta a Roma en la tarde de ayer. Como todo comentario nos ha sido leído un breve comunicado que dice así: «Monseñor Iniesta, requerido por sus superiores, ha salido en viaje hacia Roma.» Un despacho de Europa Press relaciona la salida del obispo auxiliar con la detención de cuatro sacerdotes de la zona de Vallecas —confiada, como es sabido, a monseñor Iniesta— «por haberse leído el domingo una homilía del citado obispo, por lo que se cree que la causa del viaje a Roma es tal documento».

GANÉ 200 PTAS. POR HORA TRICOTANDO EN SU HOGAR

Nosotros le damos el trabajo. Le vendemos la más famosa máquina suiza y le enseñamos gratuitamente

MUNTANER, 269 (encima Diagonal)

FUENTES ARTÍSTICAS PARA INTERIORES Y JARDINES SIN INSTALACION DE AGUA



PUJOS, 108 TEL. 249 65 29- HOSPITALET - BARCELONA

OTOÑO FANTASTICO

EN NUESTRAS BOUTIQUES.



Boutiques de EL CORTE INGLES: Auténticas Terminales de Moda, donde llegan antes las creaciones llamadas a triunfar. Exclusivas de marcas líderes en el mundo. Cuidada selección de modelos limitados. Y la ventaja de que nuestras Boutiques no tienen precios de Boutique

